
s

« т ж тКОММУНИЗМА
11 Орган городского комитета Коммунистической партии 
Д е т с к о го  Союза и городского Совета депутатов трудящихся

Пена 1 5  too .

СТРАНИЦА
речь -Председателя 

Верховного Совета 
Ьовар^ща Е̂. Е. Ворошилова, 

Председателя Совета 
ССР Г. М. Маленкова 

на вопросы г-на Чарльза Эдварда 
Шатта.

ВТОРАЯ СТРАНИЦА 
В. Кузьмин. О чем говорили де-

профеоюзной конферен-легаты 
дни.

А. Белков. Большевистская га
зета «Вперед».

ТРЕТЬЯ СТРАНИЦА 
Письма наших читателей. 
ЧЕТВЕРТАЯ СТРАНИЦА 
Гипноз и его лечебное приме

нение.
Телеграммы ТАСС.

забыв уроки истории, 
,ав продолжают вести

/ Г  Новогодняя речь Председателя
- Президиума Верховного Совета СССР

товарища К. Е. Ворошилова
ч’ Дорогие товарищи! Дорогие граждане нашей любимой Роди- 

«. яы— Союза Советских Социалистических Республик!
.ц Сердечно поздравляю Вас с наступающим Новым годом!

' С чувством глубокой радости мы отмечаем, что за истекший 
. год усилиями советских людей наша Родина стала еще богаче, 

еще сильнее.

, - Минувший год был годом дальнейшего развития социалистиче
ской промышленности, подъема сельского хозяйства и расцвета 
науки и культуры нашей многонациональной Родины.

J Эти достижения —  результат созидательного труда героиче- 
, окого советского народа —  рабочих, колхозников и интеллиген
ции.-Это они, неутомимые строители коммунистического общества 
и славные борцы за мир и счастье людей, руководимые своей Ком- 

. аунистической партией, уверенно идут к новым победам.

В наступающем году советский народ, вдохновляемый великими 
идеями Маркса —  Энгельса —« Ленина —  Сталина, будет тру
диться с большей энергией, чтобы сделать наше Отечество еще
могущественнее.

’ Вступая в новый, 1955  год, гордые своими успехами, мы с 
^ввлетвореппем отмечаем также, что в результате настойчивые 
Уйияпй Советского Союза. Китайской Народной Республики и всех 
миролюбивых народов в минувшем году произошла некоторая 
разрядка международной напряженности. Борьба за прочный и 
длительный мир принесла свои йоды.

По это не устраивает врагов мира.

Не считаясь с волей своих народо; 
правящие круги некоторых западных 
агрессивную политику, чреватую опасными последствиями.

Миролюбивые народы не могут пройти мимо того факта, что 
'задддшк дераивы, возрождая б центре Европы германский мили-

-  , таризм, осложняют обстановку и усиливают опасность новой вой
ны.

Уважаемые граждане, мужчины и женщины, юноши и девуш- 
. fTKH зарубежных стран! Истекший год, к счастью всего человече

ства, был годом мира.

Я не сомневаюсь, что простые, честные люди всех стран не 
SOTjK- aoHmj, они хотят жить в мире и братском согласии. 
л- -йртивникам мира не удастся осуществить их планы, если 

■ Народы возьмут дело мира в свои руки и будут его отстаивать‘до 
•конца. г

Советский народ в братском единении е великим китайским 
/  народом и всеми народами демократических стран верят, что и 

наступающий новый год будет годом дальнейшего упрочения мира 
во всем мире.

На недавнем Московском Совещании миролюбивые государства 
Ввропы продемонстрировали непоколебимое единство, сплоченность 
!* волю к борьбе за великое дело мира и безопасность европейских

  народов. Советские люди, как и все простые люди за рубежом,
' приветствовали Декларацию Московского Совещания, призываю

щую к созданию системы коллективной безопасности в Европе.

. г Советский народ —  хозяин своей великой страны, передовой 
борец за мир, свободу и счастье всего человечества —  вступает в 

' новый год полный творческих сил и неиссякаемой энергии, гото- 
' вый с еще большим героизмом трудиться на благо своей любимой 

Родины!

От имени Центрального Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и Советского правительства горячо поздравляю 

V Вас с Новым годом, дорогие соотечественники!

С Новым годом поздравляю простых и честных людей всех 
стран! Пусть Новый год будет годом еще больших успехов в борь
бе человечества за прочный мир между народами, за счастье всех 

ней!
С наступающим Новым годом!

В Президиум е Верховного  
С о в ета  С С С Р  .

Ответы Председателя Совета Министров СССР 
Г. М. Маленкова на вопросы 
г-на Чарльза Эдварда Шатта

Заведующий вашингтонским бюро телевизи
онной и кинохроникальной компании «Теленьюс» 
г-н Чарльз Эдвард Шатт обратился к Г. М. Ма
ленкову с просьбой ответить на некоторые воп
росы.

Ниже приводятся вопросы г-на Чарльза Эдвар
да Шатта и ответы Г. М. Маленкова.

Вопрос. Как лучше всего можно поддержать 
мир между нашими двумя странами?

Ответ. Поддержание мира между СССР и США 
требует прежде всего, чтобы обе стороны искрен
не желали мира и стремились к нему, чтобы 
они в  своих отношениях исходили из ВОЗМОЖНОСТИ 

и необходимости мирного сосуществования друг с 
другом и из учета законных взаимных интересов.

Что касается Советского Союза, то он, руковод
ствуясь указанными положениями, готов н впредь 
сделать все от него зависящее, чтобы обесценить 
прочные и устойчивые мирные отношения меж
ду СССР и  США, урегулировать существующие 
разногласия, имея в виду,- что такая же готов
ность будет проявлена и со сторожи Соединенных 
Штатов Америки.

Вопрос. Что, по Вашему мнению, является са
мой главной причиной напряженности между Со
ветским Союзом и Соединенными Штатами?

Ответ. Самой главной причиной напряженно
сти в отношениях между СССР и ЙПА является 
проводимый определенными американскими кру
гами курс на воссоздание реваншистской запад» 
ногерманской армии, гонка вооружений в созда
ние сети американских военных баз вокруг Со
ветского Союза и других миролюбивых государств, 
что нельзя рассматривать иначе, как подготовку 
новой войны. Всем известно, что в настоящее 
время по вине западных держав, заключивших 
Лондонские и Парижские соглашения, усиливает
ся угроза миру и растет военная опасность.

Чтобы устранить напряженность в отношени
ях между СССР и США, подвести прочную основу 
для успешного развития мирного сотрудничества 
наших стран, необходимо доложить конецкурсу 
на воссоздание германского милитаризма, принес
шего человечеству неисчислимые бедствия,_ пре-? 
кратить гонку вооружений и покончить с поли
тикой окружения миролюбивых государств воен
ными базами.

Вопрос. Приветствовали бы Вы дипломатиче
ские переговоры относительно урегулирования 
разногласий, существующих на Дальнем Востоке?

Ответ. Да, переговоры между заинтересован
ными государствами относительно урегулирова
ния ряда дальневосточных вопросов следует при
ветствовать. Опыт Женевского совещания, в ко
тором участвовала вместе с другими державами 
Китайская Народная Республика, показывает,

Совета| разовать во всех союзных рес-Преаядиум Верховного 
СССР по представлению Совета публиках союзно-республнкан- 
Министров СССР преобразовал об
щесоюзное Министерство связи в 
союэно-реснубликанекое Мини
стерство СВЯЗИ СССР.

Президиум Верховного Совета 
СССР признал необходимость об

ские министерства связи, передав 
им предприятия, организации и 
учреждения по списку, утвер
жденному Советом Министров 
СССР-

что такие переговоры приносят благотворные ре
зультаты.

Вопрос. Каковы Ваши взгляды по вопросу о 
международном контроле над атомным оружием и 
считаете ли Вы, что может быть выработан удач
ный план, приемлемый для всех заинтересован
ных сторон?

Ответ. Позиция Советского Союза по вопросу 
об атомном оружии хорошо известна. СССР сто-' 
иг за безусловное запрещение атомного оружия, 
за полное изъятие его из вооружений государств 
и за установление строгого международного конт
роля за выполнением соответствующего соглаше
ния.

В запрещении атомного оружия и в устране
нии угрозы атомной войны другие государства 
должны быть заинтересованы не менее, чем Со
ветский Союз.

Вопрос. Приветствовали бы Вы дипломатиче
ские переговоры, ведущие к совещанию между 
Главами правительств Франции, Великобритании, 
Советского Союза и Соединенных Штатов?

Ответ. По этому поводу прежде всего надо 
сказать, что со стороны США, Англии и Франции 
делвбтея за последнее время все, чтобы исклю
чить возможность положительного решения воп
роса о совещании Глав правительств четырех дер
жав. Как известно, три западных державы стре
мятся решить сепаратным путем важнейшие 
международные вопросы, и в первую очередь воп
росы, относящиеся к -Германии. Разве не ясно, 
что нельзя проводить такую политику и одновре
менно сеять у народов иллюзии относительно со
вещания четырех держав.

Следовательно, дело в том, чтобы совещание 
Глав правительств Франции, Великобритании, 
СССР и США не ставилось перед фактом тех или 
иных сепаратных решений вопросов, требующих 
рассмотрения на совещании четырех держав.

Вопрос. Имеете ли Вы передать что-либо аме
риканскому народу?

Ответ. Передаю американскому народу еердеч- , 
ный привет и наилучшие новогодние пожелания. 
Есть все основания к тому, чтобы развивалась и 
крепла дружба между народами Соединенных 
Штатов Америки и Советского Союза. Выражаю 
уверенность в том, что американский народ вне
сет свой достойный вклад в великое и благород
ное дело укрепления мира между народами.

Все народы теперь должны быть особенно бди
тельными ко всяким проискам агрессивных кру
гов. Сейчас нет более важной задачи, как объеди
нение усилий народов всех стран в интересах 
обеспечения мира и международной безопасно
сти.

Новогодний прием в Кремле
31 декабря в Кремле Совет Ми

нистров Союза ССР и  Централь
ный Комитет Коммунистической 
партии Советского Союза устрои
ли новогодний прием. -

В Георгиевском зале Большого 
Кремлевского Дворца собрались 
члены правительства СССР, чле
ны ЦК КПСС, депутаты Верхов
ных Советов СССР я  РСФСР, пе
редовики производства и руко
водители московских промышлен
ных предприятий и строительст
ва, труженики социалистического 
сельского хозяйства, Герои Со* 
ветского Союза и Герои Социалй- 

I етичеекого Труда,

представители Советской Армии, 
науки и культуры.

Овацией участники приема 
встретили новогоднее выступле
ние Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР тов. 
К. Е. Ворошилова.

Бурными аплодисментами отве
чали собравшиеся на здравицы, 
провозглашенные товарищем 
К. Е. Ворошиловым в честь вели
кого советского парода, мудрой 
Коммунистической партии, в 
честь рабочего класса и колхозно
го .крестьянства, за их неруши
мый союз, в честь доблестных со
ветских вооруженных сил, в

честь мирной политики Советско
го государства.

Участники приема горячо 
встретили здравицы в честь дру
жественного великого китайского, 
народа, в честь трудящихся стран 
народной демократии.

Прием явился яркой демонст
рацией монолитного единства
Партии, Правительства и совет
ского народа.

* * *
Во время приема состояз|р  

большой концерт, в котором при- ‘ 
•Д & ш  у ч а с т ц е  артистические С И - ■ 

лы Москвы, Ленинграда и КШйУ!
(ТАСС), Щ



О чем говорили делегаты 
профсоюзной конференции

Состоялась первая профсоюзная 
конференция ремонтно-механиче
ского завода.

В отчетном докладе председа
тель заводского комитета проф
союза т. Столбов отметил, что в 
результате настойчивого труда 
коллектива завода выпуск вало
вой продукции в третьем кварта
ле по сравнению с первым квар
талом увеличился на 30 процен
тов. Значительно повысилась 
производительность труда. Завод 
выполнил ряд важных заказов 
для сельского хозяйства, оказыва
ет большую помощь подшефному 
колхозу.

По почину коллективов передо
вых предприятий Москвы ремонт
ники включились в социалисти
ческое соревнование за досрочное 
выполнение пятилетнего плана и 
приняли на себя повышенные 
обязательства, Коллективы стале
литейного и кузнечного цехов 
досрочно завершили свои годовые 
задания. Перевыполнен годовой 
план по ремонту фланцев спе
циального назначений. На ЗйВОДв

насчитывается 235 передовиков 
производства, систематически вы
полняющих по полторы-две нор
мы.

Имеете с тем, как отметил док
ладчик, в организации социали
стического соревнования на заво
де имеются серьезные недостатки. 
Ремонтники далеко не полностью 
охвачены индивидуальным со
циалистическим соревнованием. 
Не организовано соревнование 
за звание «лучший по профес
сии». В транспортном цехе со
ревнование вообще отсутствует, 
трудовая дисциплина на н из
ком уровне. Как результат, 
транспортный цех тормозит рабо
ту литейных и других цехов.

Докладчик охарактеризовал ра
боту комиссий завкома, указав, 
что комиссии охраны труда, куль
турно-массовая н другие работа
ли неудовлетворительно. На за
воде еще не изжнты случаи трав
матизма. Воспитательная* работа 
в коллективе проводится недоста
точно. Красные уголки цехов не

укомплектованы инвентарем. Биб
лиотека ютится в маленькой ком
натке.

В прениях по докладу высту
пили 15 делегатов .

— Я стал индивидуальным за
стройщиком, — говорит слесарь 
ремонтно-механического цеха т. 
Семенченко. —  Государство выде
лило мне ссуду для постройки 
дома. Строя дом, я, как ц другие 
индивидуальные застройщики, 
помогаю заводу разрешить жи 
лищную проблему. Однако наши 
стремления наталкиваются на 
бездушие таких администраторов 
как начальник снабжения т. Те 
терюков, заместитель директора 
т. Крылов. Заводской комитет 
также не защищает интересы 
индивидуальных застройщиков.

Слесарь котельносварочного 
цеха т. Мулявин сказал, что кол
лектив цеха не полностью загру
жен работой. Люди, в нару
шение правил охраны труда 
и техники безопасности, работают 
скученно. Между тем один пролет 
цеха занимает монтажная органи
зация. Однако ип администрация 
завода, пи завком не решают воп
роса о расширении площади цеха.

О плохой обеспеченности рабо
той говорит также бригадир сле
сарей цеха капитального ремонта 
оборудования т. Шелепин.

—Мы три дня работаем, неде
лю отдыхаем, потому что нет ра
боты,— заявляет он.— Может ли 
при этом идти речь об организа
ции действенного социалистиче
ского соревнования?

Мастер механосборочного цеха 
т, Мурзнн критиковал завком П 
цеховой комитет ар<?фс<?юза за 
слабую постановку культурно- 
массовой работы.

— У нас под красный уголок 
отведено просторное помеще
ние,— говорит т. Мурзцн, — но 
там кроме биллиарда, шахмат и 
домино ничего пет. Неужели 
нельзя для рабочих организовать 
проведение бесед, лекций. Завод
ской 'красный уголок служит

только для проведения разного 
рода собраний и заседаний.

— На нашем заводе создан не
плохой коллектив художествен
ной самодеятельности, —  ука
зывает начальник участка меха
носборочного цеха т. Веденеев. 
Но с концертами наша самодея
тельность выступает где угодно, 
только не на заводе. Нужно сок
ратить выезды самодеятельности 
в соседние города с целью «зара
ботка». Такие поездки не воспи
тывают молодежь, а разлагают 
ее.

Острой критике подверглись на 
конференции начальник тран
спортного цеха т. Филатов и за
меститель директора завода 
т. Крылов за бюрократическое от
ношение к нуждам трудящихся.

Делегат т. Андреев указал в 
своем выступлении, что завком не 
добивался, чтобы все комиссии 
работали. Производственно-массо
вая комиссия (председатель т. Ра 
ковский) в течение года ни разу 
не собиралась. Плохо работала 
также комиссия по рационализа
ции и изобретательству.

Выступившая в заключение 
ответственный секретарь обкома 
профсоюза т. Чистякова указала, 
что на заводе насчитывается око
ло 300 профсоюзных активистов:
членов цехкомов, общественных
инспекторов, страховых делега
тов и др. Завком не опирался в 
своей работе на эту большую си
лу, не привлекал к активному 
участию в деятельности профсо
юзной организации членов проф
союза, Только этим можно объяс
нить те недостатки в работе зав
кома, л которых говорили деле
гаты.

Конференция приняла решение, 
в котором наметила мероприятия 
по улучшению работы профсоюз
ной организации, избрала новый 
состав завкома и делегатов на 
пятую профсоюзную конференцию 
основного предприятия.

В. Кузьмин.

БОЛЬШЕ ЛЕКЦИЙ ДЛЯ ТРУДЯЩИХСЯ
За истекший год в нашем го

роде заметно выросло число чле
нов Всесоюзного общества по рас
пространению политических и на
учных знаний. Городское отделе
ние общества насчитывает сейчас 
в своих рядах 137 человек —  ин
женеров, врачей, педагогов, пар
тийных и советских работников.

По заявкам завкома основного 
предприятия, теплоэлектроцент
рали, монтажного треста, где уп
равляющим т. Сазонов, управле
ния строительства, управления 
пожарной охраны п других пред
приятий, организаций и учрежде
ний для этих коллективов лекто
рами общества прочитаны сотни 
лекций на политические, естест
венно-научные, технические и 
другие темы. Всего за 1954 год 
членами городского отделения об
щества прочитано 1 072 лекции.

Особой популярностью у трудя
щихся города пользуются лекции 
«О международном положении», 
«О научном и религиозном пред
ставлении о строении вселенной», 
«О борьбе с уголовной преступ
ностью», «О применении ядерной 
энергии в мирных целях», «О 
перспективах развития нашей об
ласти», читаемые членами обще
ства тт. Невпдимовым и Каплу
ном, Мороз, Вичиковым, Карпелем 
и Савицким, Ларионовым и ТПу- 
луновым. При чтении этих лекций 
у слушателей возникает много

вопросов, которые исчерпывающе 
освещаются в ответах лекторов.' 
Слушатели выражают им баяв
шую благодарность за полуден
ные знания.

По приглашению правления го
родского отделения общества в 
наш город часто приезжают из об
ластного центра такие лекторы 
как профессора Кожов, Парфионо- 
вич и Ходос.

Готовясь к проведению лекци
онной работы в 1955 году, город
ское отделение общества в декаб
ре истекшего года приступило к 
заключению договоров на чтение 
лекций с предприятиями и учреж
дениями города. Уже заключены 
такие договоры с монтажным уча
стком № 1 «Энергомонтаж», уп
равлением строительства, управ
лениями «Теилострой» и «Сталь- 
конструкция», управлением ра
бочего снабжения основного пред
приятия.

Со своей стороны правление го • 
родского отделения общества при
нимает меры к тому, чтобы еще 
более разнообразить тематику лек-" 
ций, повышать их качество, чи
тать больше квалифицированных 
лекций для трудящихся города.

Д. Оречиин, 
председатель правления го
родского отделения Всесоюз
ного общества по распрост
ранению политических и на
учных знаний.

Эстонская ССР. Монтажные работы на строительстве матпйяио- 
го зала Нарвскоц ГЭС. *

i Большевистская газета „Вперед'
Пятьдесят лет отделяют нас от 

славных исторических событий 
первой русской революции 1905 
года, когда рабочий класс и кре
стьянство России поднялись на 
революционный штурм самодер
жавия. Во главе масс шли рус
ские марксисты, руководимые 
Владимиром Ильичом Лениным. 
Большевики держали курс яа 

f. развертывание народной револю
ции, вели трудящихся на борьбу 
за освобождение от гнета царизма 

- и помещиков.
Важнейшим средством воспи • 

тания, мобилизации и организа
ции масс на эту борьбу являлась 
большевистская печать.

В период революции 1905 — 
1907 гг. под руководством В. И. 

I  Ленина была создана широкая
сеть большевистских газет. Сре
ди них важную роль играла га
зета «Вперед».

Известно, что после II съезда 
РСДРП борьба внутри партии еще 

■ более обострилась. Газета «Иск-
ра» была захвачена меныпевива-
НИ. С ее страниц велась травля 
Ленина и большевиков. Потеря 

Я:#Исвры» ставила большевиков « 
1. тяжелое положение. Необходимо 

подготовить и созвать ПТ

съезд партии. Для решения этой 
задачи требовалась газета, при 
помощи которой большевики мог
ли бы продолжить дело старой 
«Искры» по сплочению револю
ционных масс вокруг партии, 
развернуть широкую агитацию 
за созыв Ш съезда РСДРП.

В августе 1904 года В. И. Ле
нин начинает усиление готовить 
издание новой газеты. Он рассы* 
лает письма своим соратникам 
и единомышленникам, в которых 
ставит вопрос об ускорении сбора 
денег на газету и о посылке кор
респонденций.

Накануне первой русской рево
люции —  4 января 1905 года 
(22 декабря 1904г.) в Женеве 
вышел первый номер газеты 
«Вперед». Новая газета издава
лась один раз в неделю. Всего 
было выпущено 18 номеров. Га
зета тайно, нелегально переправ
лялась в Россию.

Редактором газеты «Внерсд» и 
ее идейным . руководителем был 
В. й. Ленин. Постоянными работ
никами редакция газеты были 
В. В. Воровекай, М. С. Ольмин
ский, А. В. Луначарский. Газета 
имела своих корреспондентов я

крупнейших промышленных 
пунктах России.

«Направление газеты «Впе
ред», — писал В. И. Ленин, — 
есть направление старой 
«Исиры». Во имя старой «Искры» 
«Вперед» решительно борется с 
новой «Искрой» (Соч., т. 8, 
стр. 109).

В. И. Ленин стремился с самого 
начала обеспечить широкое сот
рудничество в газете передовых 
рабочих и работников местных 
партийных организаций. «Это не
доразумение, — писал он,— буд
то именно литераторы и только 
литераторы (в профессиональном 
смысле этого слова) способны с 
успехом участвовать в органе; на
против, орган будет живым и 
жизненным тогда, когда на пяток 
руководящих и постоянно пишу
щих литераторов— пятьсот и пять 
тысяч работников не литерато
ров» (Со%, т. 7, стр. 490).

Газета «Вперед» пользовалась 
активной поддержкой передовых 
рабочих России. Она всесторонне 
освещала общественную жизнь 
страны, давала . марксистско- 
ленинскую оценву исторически* 
событиям*

Поражение царских войск в

русско-японской воине вскрыло 
гнилость царизма и усилило рево
люционные настроения в стране. 
Большевики считали эту войну 
империалистической, преступной. 
Именно такую оценку войне дава
ла газета «Вперед».

Живейший отклик нашли в га • 
зете петербургские события 9-г.) 
января, явившиеся началом рево
люции в России. Им были цели
ком посвяЩены 4-й и 5-й номера 
газеты «Вперед». В последующих 
номерах печатались корреспонден
ции из крупнейших промышлен
ных городов России о стачках, за
бастовках и демонстрациях.

«Вперед» систематически про
пагандировала лозунг вооружен
ного восстания. Она опубликовала 
ряд статей, в которых давались 
практические советы по подготов
ке и проведению вооруженного 
восстания.

Напечатанные в газете «Впе
ред» статьи В. И. Ленина «Две 
тактики», «Должны ли мы орга
низовать революцию?», «Социал- 
демократия и временное револю
ционное правительство», «Рево 
люционная демократическая дик
татура пролетариата и крестьян
ства» и другие были посвящены 
обоснованию и развитию револю
ционной тактики большевиков,

разоблачению оппортунистиче 
ской тактики меньшевиков.

Несмотря на препятствия, чи
нимые меньшевиками, газе^
энергично вела кампанию за Ы  
медленный созыв III съез, 
РСДРП. Число партийных комите
тов, требовавших немедленного 
созыва съезда, росло. Их резолю
ции редакция публиковала на 
страницах газеты. III съезд пар
тии, открывшийся 25 (12) апре
ля 1905 года в Лондоне, высоко 
оценил огромную работу, проде
ланную газетой «Вперед», и в 
специальной резолюции выразил 
благодарность редакции. III съезд 
поручил Центральному Комитету 
создать новый центральный орган 
партии иод названием «Пролета
рий» и лишил газету «Искра.» 
права именоваться центральным 
органом.

Газета «Вперед» выходила в 
период начала развертывания пер
вой русской революции. Она сыг
рала выдающуюся историческую 
роль в борьбе большевиков за 
сплочение масс, за упрочение со
юза рабочего класса и крестьян
ства, в борьбе за укрепление боль
шевистской партии.

А. БЕЛКОВ.
Кандидат исторических неук.

Ь



П И С Ь М А  Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е И
Наша любимая

Мария Григорьевна Адель- 
сон преподает у нас химию. 
Любят свою учительницу уча- 
щяеея средней школы J6 1. 
Это хороший преподаватель, 
чуткий и отзывчивый педагог.

Уроки Марки Григорьев
ны— это не сухой перечень 
чисел и формул. Каждый урок 
она умеет сделать интересным, 
своеобразным. Здесь и опыты, 
и лабораторные работы, и на
глядные пособия, и жизненные 
примеры. Все это прививает 
учащимся интерес к химии, и 
неудивительно, что ученики 
хорошо знают и любят этот 
предмет.

Тридцать лет прошло с тех 
пор, как Мария Григорьевна 
Адельсон начала свою трудо
вую деятельность. Родина вы
соко оценила труд замечатель
ного педагога, наградив ее ор- 
деаами Трудового Красного 
Знамени и «Зн&к Почета».

учительница
Ученики, окончившие деся

тый класс в первой школе, 
долго помнят свою учитель
ницу. Многим она помогла 
найти место в самостоятельной 
жизни, избрать себе профес
сию. Воспитанники Марии 
Григорьевны уносят с собой 
любовь к своей учительни
це— чуткой, отзывчивой, про
стой. Со всех сторон Советско
го Союза к ней приходят пись • 
ма от бывших ее учеников. 
Они пишут о своей учебе, ра
боте.

— Самое дорогое в моей жиз
ни, это школа,— говорит Ма
рия Григорьевна. И она отдает 
все свои знания, весь много
летний педагогический опыт 
благородному делу воспитания 
культурных, высокограмотных 
строителей коммунизма.

3. Братенши. 
ученик средней шкоды М? 1

Читательская конференция
Длягл учащиеся школы tft: 10 

гбяовизгась к читательской кон
ференции по повести Авдеенко
« Н ад  ТИОСОЙ». С в о л н е н и е м  р&ЙЯ-
ха ждали каждый помер «Пионер* 
екай правды», в которой печати 
лось это произведение.

В назначенный день на конфе
ренцию собрались все учащиеся 
6 —  7-х классов. Открыла кон» 
фереицию член совета дружины 
Лариса Зорина. Она рассказал» «> 
том"" кШГ ш ^й ¥ сь  повесть «Над 
Таесой»-

Затем коротко передала содер
жание книги Галя Еорбух.

Повесть вызвала горячее обсуж
дение.
■, *— Я хочу рассказать вам, ре- 

— говори Валерий С идо*

ров, — I) великом и впаеном труде 
советских пограничников.

Он приводит несколько приме
ров самоотверженных поступков, 
проявленных на советских рубе - 
ж&х.

Алла Таубер рассказала о мир
ном труде простых советских дю 
дей, живущих на границе. Хоро
шо выступили также Галя Осин- 
цева, Нина Быкова, Люся Оеад- 
чув, Валерий Коваленко. Они рас
сказали о смелых и неподкупных 
советских людях Смолярчуке и 
Гойде, о майоре Зубавине, Терезии 
Сямак и других героях повести.

Конференция прошла живо и 
интересно.

Л. Коновалова,
старшая пионервож атая.

НАВЕСТИ ПОРЯДОК В ОБЩЕЖИТИЙ
Мы живем в общежитии М 9 

поселка «Шеститысячнив». На
чальник участка т. Хренов и его 
заместитель т. Гончаренко не бы
вают у нас в общежитии, не зна
ют, как живут рабочие их участ
ка, какие у них нужды и запросы. 
4  недостатков у нас очень много.

Воспитатель т. Штейнберг при- 
юдит в общежитие редко, ника
кой культурной работы в обще
житии не проводится, красный 
уголок закрыт. Нет ни газет, ни 
радио, негде достать коньки или 
яыжи.

Трудно увидеть и заведующую 
общежитием т. Царьвову, которая 

у пае преимущественно

днем, когда мы находимся на ра
боте.

В комнатах стульев нет, прихо
дится сидеть прямо на кроватях, 
постельное белье меняется редко, 
отопление работает плохо, бачков 
для воды и кружек нет, прихо
дится пить прямо из ведра.

Почта наше общежитие не об
служивает, письма получаем до 
востребования.

Пора бы к нам заглянуть пред
ставителям администрации и 
профсоюзной организации и наве
сти в общежитии порядок.

Жильцы общежития № .9 
Гусев, Кочетков, Басарев, 
Соболев .Каземиров, Сафонов, 
Воробьев, Зубков и другие.

Е Щ Е  Р А З  О Н У М Е Р А Ц И И  Д О М О В

В вашем городе и живу с 
1952 года, йодной и той же ввар- 
тире, но как это на странно, до 
« ш  времена не могу точно ска
зать, какой у меня адрес?

На, доме, в котором я живу, 
три номера — 9, 14 и 35. Я лич
но свой дом, конечно, нахожу 
легко, а вот почтальоны до сих 
пор путаюте*. Письма приходят с 
большим опозданием.

Из одного шееша я уанал. что 
на мов имя выелана посылка с 
фруктами. Когда я справился о 
вей в 6-м потовом втдшшго,

мне сооощили, что посылка около 
месяца находится на почте и что 
я должен уплатить за ее хранение 
28 рублей, хотя о поступлении 
посылки меня никто не извещал. 
Таким образом, из-за путаницы 
в номерах я  получил порченые 
фрукты и уплатил еще штраф. В 
этом повинны, конечно, не только 
работники почты, но и работники 
госсовета, которые никак не удо
сужатся навести порядок в нуие* 
рации домов.

И. Протчсиио,
житель 34-го квартала,

В дни фестиваля
В коллективе, где начальни

ком т. Вершинин, проводится дея
тельная подготовка к участию в 
фестивале молодежи «Слава тру
ду»:: организуется хор, готовят 
свои выступления певцы, музы
канты, танцоры, завершается 
шахматный турнир и развертыва
ется оборонно-спортивная работа. 
На днях в коллективе были про
ведены массовые спортивно-стрел
ковые соревнования, победителям 
которых были вручены ценные 
призы.

Кроме того, состоялась спортив
но-стрелковая встреча команды 
коллектива со сборной командой 
основного предприятия. Победу 
одержала сборная команда основ
ного предприятия, набравшая 
1 498 очков из 1 800 возможных, 
опередив команду коллектива 
т. Вершинина на 57 очков.

Лучшие спортивные результа
ты были достигнуты ТТ. А. К. На
умовым (94 очка с положения ле
жа), Р. М. Никифоровым (95 оч
ков с ш/лепа), Г. И, Кравченко 
(93 очка с положения -лежа).

Лучший результат но сумме из 
3-х положений показал т. Мезен
цев (сборная команда оеновпого 
предприятия), набравший 262 оч
ка из 300 возможных.

В результате проведенных со
ревнований команда коллектива 
пополнилась шестью спортсмена- 
ми-разрядниками, четыре из кото
рых выполнили норму Ш-го раз
ряда и двое — норму И-го разря
да.

А, Наумов.

Почтальон Аня Белоусова
день, в одно и то же 

время раздается осторожный стук 
карандаша в дверь. Это наш поч
тальон Аня Белоусова принесла 
почту.

Жильцы нашего дома знают ее 
как хорошего и аккуратного поч
тальона. С жильцами дома она 
вежлива, приветлива и никогда не 
забывает предложить подписать
ся на газету иди журнал, купить 
конверты, марки и другие почто
вые принадлежности.

Бывает и так, что Аня прино
сит извещение на получение пен
сии, а получателя дома нет. Аня 
не посчитает за труд придти вто
рично, во внеурочное время и вру
чить извещение пенсионеру.

Мы от души благодарны Ане 
Белоусовой за ее честный и благо
родный труд, труд советского поч
тальона.

Т. Носсонова,
. пенсионерка.

В красном уголке
В светлой и уютной комнате 

оборудован красный уголок пер
вого теплового района управления 
энергосистемы .

Красный уголок охотно посеща
ют рабочие и служащие. В нем 
они находят культурный отдых, 
интересно проводят время в обе
денный перерыв, читают свежие 
газеты, журналы, слушают бесе
ды, которые проводит дежурный 
инженер т. Мелвумян.

Рабочие и сама приложили не
мало стараний, ЧТйбМ воздать 8
красном уголке уют и обеспечить 
хороший отдых. Они создали не
большую библиотечку. Профсоюз
ная организация (профорг т. Тру- 
хин) оформила Доску почета, си

стематически подводит итоги со
циалистического соревнования. В 
уголке имеются настольные игры 
шахматы, шашки, домино. Акку
ратно ведется подшивка газет 
После работы проводятся лекции, 
доклады, которые рабочий слуша^ 
ют с большим интересом.

Хорошо, если бы руководство 
теплового района позаботилось о 
радиофикации красного уголка. 
Назрела также необходимость в 
организации технического уголка, 
где тжзо было бы найти литера-' 
туру и материал о новинках в 
технике.

С. Усов,
слееарь.

ЗАБОТА О ЗДОРОВЬЕ ДЕТЕЙ
V меня заболел пятилетний ре

бенок, Поднялась температура, в 
течение трех суток он ничего не 
ел. В таком состоянии ребенка по
ложили в детское отделение бояъ-

К вопросу о недоделках
В июле 1953 года нас посели

ли в недостроенных домах на ст. 
Сортировочная.

— Лето еще не закончилось, 
успеем доделать,— говорили нам.

Обещание повисло в воздухе—  
прошли и лето и осень, наступи
ла зима. Водопровод и канализа 
ция в домах не работали, а воды 
близко от нас нигде нет. Непри
годной оказалась и сеть отопле
ния. Как временный «выход», 
оборудовали у нас камины.

Летом 1954 года мы ожидали, 
что дома будут достроены и при
ведены в порядок. Начальник 
строительства своим приказом 
обязал 4-й стройрайон передать 
эти дома для достройки 2-му 
стройрайону, но работники 2-го 
района отказались их принимать.

Шли месяцы. Только в ноябре 
строители приступили к ремонту 
отопления, но так и не довели это 
дело до конца.

Когда кто-либо со стороны при
ходит в нам в дома, то удивляет
ся их странному виду: стоят до
ма до сих под неоштукатуренны
ми, полы в них не покрашены, 
отопление не работает. Чтобы 
«выдержать осаду» в этих до
мах, до весны, мы были вынуж
дены отправить маленьких детей 
жить к родственникам.

Когда же будут приняты меры, 
чтобы закончить строительство 
недостроенных, но почему-то при
нятых в эксплуатацию домов?

Н. Ермоцанов, В. Лебедев, 
работники цеха связи основ

ного предприятия.

Начальник 2-го стройрайона т, Мехе»:
— Цо&шитееь ниже, тогда может быть, дострою,..

ницы санчасти основного пред
приятия. ,

Чуткие и внимательные люди, 
работающие в детском отделений, 
сделали все зависящее от них, 
чтобы ребенок поправился. На 
второй день пребывания в боль
нице он стад чувствовать себя 
лучше, а через десять дней я взя
ла его домой совершенно здоро
вым.

Коллектив детского отделения 
под руководством шавврача 0. Ф. 
Голуб неустанно заботится о вос
становлении здоровья детей. Хо
рошо трудятся медсестры Ася 
Нехороших и Зоя Батурина, ня
ни Н. Распутина, Н. Мусинцева.

Л. Б ео д ш а.

По следам ■ 
неопубликованных 

писем
В редакцию нашей газеты по

ступило письмо от т. Кдычко. В 
нем он писал, что некоторые жи
тели поселка Майска не берегу* 
зеленых насаждений, ломают мо
лодые деревца, пускают туда воз, 
коров, которые также уничтожа
ют деревья.

Письмо было послано для при
нятия мер в горкомоз. Ка® со- 
общил редакции, заведующий 
горкомхозом т. Федюкович, фак
ты, указанные в письме, подтйеДйр 
дшгись. Виновные в поломке зеле
ных насаждений привлечены к 
административной ответственна^ 
сти. Дано указание ЖКУ оешэв 
<вд% предприятия произвести м Я  
боты по ограждению зеленых на- '  
саадевий,
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Гипноз и его лечебное применение
Явления гипноза были известны видно 

людям уже в глубокой древности.
Но в течение веков они не нахо
дили научного объяснения и по
этому казались загадочными, 
сверхъестественными и вызывали 
различные религиозные предрас
судки.

Еще в древних египетских и ин
дийских храмах отдельным людям 
предлагали пристально смотреть 
на блестящие медные щиты, со
провождая эту религиозную цере
монию монотонными ударами в 
гонг. Таким образом у  присутст
вующих на церемонии вызывалось 
гипнотическое состояние. Верую
щие связывали подобные явления 
с «божественной силой», якобы 
присущей жрецам.

Многочисленные «прорицатели» 
и «чудотворцы», окружая свои 
гипнотические «сеансы» покровом 
таинственности, всячески поддер 
живали религиозные суеверия. Не
которые случаи выздоровления 
больных под влиянием внушения 
в гипнотическом состоянии, а так
ж е самовнушения объяснялись 
как «чудесное исцеление» в ре 
зультате якобы вмешательства 
«неземных сил».

известное сходство между 
неполным сном и гипнотическим 
состоянием человека. Глубоко за
гипнотизированный человек, не 
воспринимая никаких раздраж е
ний из внешней среды, в то ж е 
время слышит каждое слово, об
ращенное к нему гипнотизирую
щим, даж е если он и говорит очень 
тихо.

Дальнейшие исследования И. П. 
Павлова подтвердили, что природа 
сна и гипноза едина. Гипноз — это 
частичный сон, при котором за 
торможенные в разной степени 
участки коры головного мозга 
имеют отдельные, свободные от 
торможения пункты, обладающие 
способностью отвечать на раздра
жение.

** *

ней кандн- 
В. Е. Рож-

Решающую роль в разоблачении 
подобных вымыслов и в ПОЗНЗННИ
природы гипноза сыграли труды 
великого ученого-физиолога И. П. 
Павлова и его учеников.

О глпнозе и его л е ч е б н о м  п р и 
менении журнал «Наука и жизнь» 
В №  I I  за 1 9 5 4  ГОД, о п у б л и к о в а л
иотаремую  стэты а В

'  дат медицинских наук
нлп подробно рассказывает о том,
it ад Исследования павловской иг ко
л и  послужили прочной теоретиче-
ШОЙ д л я  п р а в и л ь н о г о  ПЛТШ-
мания гипноза и применения его 
в медицине при лечении некоторых 
заболеваний.

И. П. Павлов доказал, что дея
тельность всех органов высших 
животных и человека регулируется 
и направляется нервной системой, 
ведущую роль в которой играет 
кора больших полушарий голов
ного мозга. Нервные клетки коры 
головного мозга могут находиться, 
в состоянии выраженной деятель
ности — возбуждения — и в со
стоянии торможения, которое пре
дохраняет клетки от истощения, 
восстанавливает их работоспособ
ность.

Ежедневный ночной сон пред
ставляет собой не что иное, как 
разлитое торможение, охватываю 
щее собой не только кору ГОЛОВНО
ГО мозга, но распространяющиеся 
также и на нижележащие отделы 
головного мозга. Обычно глубоко 
спящий человек не воспринимает 
внешние раздражения, например, 
многие звуки, если они не являют
ся чересчур сильными. Но нередко 
спящий - пробуждается, от весьма 
слабых звуковых [Я5здражений 
И. П. Павлов объяснил это тем, 
что в подобных случаях отдельные 
участки мозга не охвачены тормо
жением. Такие участки он образно 
назвал «сторожевыми», «дежурны
ми» пунктами. Уже в этом случае

В статье В. 
зывается, как

Е. Рожнова расска- 
проходит процесс 

торможения нервных клеток и как 
глубоко загипнотизированному че
ловеку можно внушить противопо
ложные по отношению к реально 
му раздражению ощущения. Д о
пустим, ему дают порошок хины, 
но внушают, что дан сахар, и за 
гипнотизированный действительно 
начинает ощущать ие горечь хины, 
а внушенный ему сладкий вкус са 
хара В чем тут дело?

И. П. П авлов  показал, что в за 
имоотношения высших животных
С о к р у ж а ю щ е й  среДОЙ СТРОЯТСЯ Ий 
основе раздражений, поступаю
щих ^ к°ру больших полушарии 
ГОЛОВНОГО мозга В р е з у л ь т а т е  не
посредственного воздействия раз
личных предметов и явлений внеш. 
н ег о  м и р а  па органы чувств ж и 
вотного. Это п е р в а я  сигнальная 
с и с т е м а .  У человека к этой сиг
надмгой с и с т е м е  прибавляется И
достигает высокого развития еще 
более совершенная, качественно 
новая сигнальная система—сигна
лизация впечатлений от окружаю 
щего мира словами, которые И .П. 
Павлов называл «сигналами сиг
налов». Вторая сигнальная систе
ма, будучи физиологической осно
вой речи и мышления, создает воз
можность той. глубины и полноты 
отражения внешнего мира, кото
рые характерны именно для че
ловеческого познания.

Согласно павловскому учению 
о первой и второй сигнальных си
стемах и их взаимодействии, каж 
дый предмет, каждое явление дей
ствительности, производя опреде
ленный процесс возбуждения в 
нервных клетках коры головного 
мозга человека, связывается с 
известным словесным обозначе
нием. В дальнейшем одно только 
употребление того или иного сло
ва вызывает в мозгу у человека 
соответствующее представление. 
Естественно, что непосредственно 
воспринимаемый предмет или яв
ление обуславливает более силь
ное возбуждение, чем слово. Есть 
яблоко или читать об этом в кни
ге—вещи совершенно различные.

Но положение резко меняется, ес
ли мы обращаем слово к человеку, 
погруженному в гипнотическое со
стояние. Тогда слово действует 
уже сильнее, чем непосредствен
ный раздражитель. Это подтверж
дено многочисленными опытами.

Повышенная восприимчивость к 
словесному внушению является ха
рактерной чертой гипнотического 
состояния у человека. Благодаря 
тому, что в глубоком гипнозе все 
другие раздражители не ощуща
ются гипнотизируемым, слова вра
ча, проводящего внушение, приоб
ретают особенно большую силу 
воздействия на организм. Именно 
это обстоятельство, не заключаю
щее в себе ничего таинственного 
и сверхъестественного, открывает 
огромные возможности для исполь
зования гипноза в лечебных целях.

** #
Гипнотическое состояние пред

ставляет собой один из видов ох
ранительного торможения. Оно 
восстанавливает работоспособность 
истощенных нервных клеток. П о
этому гипноз применяется как 
один из видов так называемой ох
ранительной сонной терапии. Д ли
тельный гипнотический сон спустя 
некоторое время (полчаса — два 
часа) переходит в естественный 
сон и созершенно безвреден. С по-
Мощью гипноза достигаю тся хоро- 
шие результаты при лечении нерв
ной системы, гипертонической, я з
венной, некоторых кож ных и дру- 
гих болезней. Он такж е способ
ствует Лечению лю дей, имеющих 
болезненное влечение к алкоголю 
И другим наркотическим ередст 
вам.

Не следует) однако, думать, что 
гипноз является универсальным
с р е д с т в о м  о т  в с е х  б о л е з н е й .  Т о л ь
ко вдумчивое и научно обоснован
ное использование гипноза прино
сит желаемые результаты. К тому 
же не у каждого можно вызвать 
глубокий гипнотический сон. Здесь 
многое зависит от особенностей 
нервной системы человека.

Несостоятельными являются ут
верждения о том ,что гипноз мо 
гут проводить якобы только какие- 
то особенные люди, наделенные 
«железной волей», «черными гла
зами». Подобные взгляды ведут 
свое начало от того периода, когда 
природа гипноза была еще не из
вестна. Павловская материалисти
ческая физиология давно уже уни
чтожила почву для вредных, ш ар
латанских выдумок об «исключи
тельности» гипнотизеров.

Г ипнотическое состояние могут 
вызывать все люди независимо от 
каких-либо физических или иных 
особенностей. Однако неумелое и 
неправильное проведение гипноза 
чревато нежелательными послед
ствиями в виде нервных расст
ройств, особенно у хорошо вну
шаемых людей. Поэтому гипноз 
в лечебных целях должен прово
диться только врачами и только 
в медицинских учреждениях.

Таким образом, в явлениях гип
ноза нет ничего таинственного, 
сверхъестественного.

Передача Китаю советской доли 
участия в акционерном нефтяном 

обществе и судостроительной
компании

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
корреспондент агентства Синь
хуа из Дальнего, 31 декабря здесь 
состоялось собрание но случаю 
передачи Китаю советской доли 
участия в Советско-Китайской 
судостроительной компании.

На собрании было объявлено 
о решении передать Китаю совет
скую долю участия в этой ком
пании. Затем советский генераль
ный директор и китайский заме
ститель генерального директора 
компании подписали протокол о 
передаче.

В своем выступлении на соб
рании заместитель министра 1-го 
министерства машиностроения 
Ли Ю поблагодарил Советское пра
вительство и советских специа
листов за оказанную помощь в де
ле восстановления и налажива
ния работы компании и вручил 
советским специалистам памят
ные значки. Он' сообщил о реше
нии министерства переименовать 
компанию в государственную су
достроительную компанию Даль
него.

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщ ает 
корреспондент агентства Синь
хуа из Урумчи, 31 декабря здесь

состоялась церемония передачи 
Китаю советской доли участия 
в Советско-Китайском акционер
ном. нефтяном обществе.

На церемонии представители 
китайских и советских акционе
ров сообщили о решении прекра
тить деятельность этого общества 
с 1 января 1955 года и передать 
его управление и активы вновь 
созданной Синьцзянской нефтя
ной компании,

В своем выступлении генераль 
ный директор смешанного ак
ционерного общества Ма Цай рас
сказал о больших успехах, до
стигнутых обществом за 4 года, и 
высоко оценил помощь советских 
специалистов, работавших в этом 
обществе.

Министр топливной промыш
ленности КНР Чэнь Юй поблаго
дарил Советское правительств 
и советский народ за дружескую, 
бескорыстную помощь. Он отме
тил большое значение деятельно
сти Советско-Китайского акцио
нерного нефтяного общестМ Д1я 
развития нефтяной промышлен
ности Китая. Он вручил совет
ским специалистам значки и гр а 
моты.

А гентство  Синьхуа о потерях 
чамкайшиСТОВ

m

Крымская область. Горня
ки участка «Е» рудника Ка- 
мыш-Бурунского железорудно
го комбината одними из пер
вых досрочно выполнили го
довой план вскрышных работ 
и добычи руды. Этого успеха 
они добились в результате хо
рошей организации работ и 
освоения мощной техники.

На снимке: начальник луч
шей смены И. П. Рудницкий 
(слева) и начальник участка 
«Е» А. Ф. Андриенко.
Фото Н. Бондаренко.

Фотохроника ТАСС.

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
агентство Синьхуа, части На
родно-освободительной армии 
КНР, по предварительным дан
ным, за период с 1 января по 20 
декабря 1954 года сбили в районе 
Восточного Китая 39 чанкайши- 
стских самолетов. 92 самолета 
чанкайшиетов было повреждено, 
один летчик перелетел на своем 
самолете в КНР.

Кроме того, за тот же период 
части Народно-освободительной 
армии потопили и повредили в 
общей сложности 33 военных 
судна, подавили 12 артиллерий
ских позиций чанкайшиетов. 
Уничтожено 15 артиллерийских 
орудий, 1 понтонная пристань..

6 складов боеприпасов и горючего 
и 4 командных пункта.

Части Народно-освободительной 
армии захватили 21 судно, более 
420 орудий, много пулеметов и 
винтовок, свыше 26 тысяч пат
ронов и снарядов, 14 радиоуста
новок.

За этот нериод убито и ранено 
376 солдат и офицеров чанкай- 
гаистских войск, 2646. человек 
захвачены в плен, 123 человека 
перешли на сторону Народно-ос
вободительной армии.

За указанный нериод у побе
режья провинции Чжэцзян осво
бождены острова Тоумынынавь. 
Тяньоу и Цзянэроу.

Агентство Юнайтед Пресс о голосовании 
в Национальном собрании Франции

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Агентство 
Юнайтед Пресс заявляет, что 287 
голосов, поданных в Националь
ном собрании за первую статью 
законопроекта парижских согла
шений в связи с постановкой 
Мендес-Франсом вопроса о вотуме 
доверия, составляют менее поло

вины числа депутатов (627). Не
большой перевес, который полу
чили сторонники парижских со
глашений, признает агентство, 
отражает нескрываемое нежела
ние всех слоев населения Фран
ции вооружать Западную Герма
нию.

К сведению читателей
По просьбе ряда читателей на-1 фотоснимок продлен до 10 

шей газеты конкурс на лучший ] ля с. г.
февра-

И звещ ен и е
Сегодня, 5 января 

в Доме партийного 
открывается XIX сессия городского

в 2 часа Дня Совета депутатов трудящихся, 
просвещения

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Промтоварная контора УРСа открывает комиссионный ма
газин в помещении бывшего магазина готового платья (здание 

почты).
Прием вещей на комиссию -  с 8 января 1955 года.
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